



Le patriarche Bartholomée de Constantinople à l'ambassade de la Fédération de Russie à Ankara

Le 6 octobre 2014, Sa Sainteté le patriarche Bartholomée de Constantinople a visité l'ambassade de la Fédération de Russie à Ankara, où l'ambassadeur A. B. Erkhov a présenté au patriarche l'histoire et le fonctionnement actuel de la représentation diplomatique russe. Il a aussi montré à son hôte la galerie de portraits des diplomates ayant précédemment exercé en Turquie, notamment celui de l'ambassadeur de la Fédération de Russie, A. G. Karlov, héros russe, assassiné le 19 décembre 2016 à Ankara.

M. Erkhov a annoncé au patriarche la prochaine installation d'un buste d'A. G. Karlov devant l'Ambassade. En présence des représentants du Patriarcat et des employés de la représentation diplomatique, le patriarche Bartholomée et l'archimandrite Bessarion (Komzias) ont célébré un office de requiem à l'emplacement du futur monument.

La visite du primat de l'Église orthodoxe de Constantinople à l'ambassade est la première de l'histoire de la représentation diplomatique russe à Ankara.

Le 7 octobre, le patriarche Bartholomée a prié au cours de la Divine liturgie dans la communauté orthodoxe d'Ankara. L'évêque Ruben Tierrablanca, vicaire apostolique à Istanbul, et des représentants des ambassades de Russie et de France assistaient à l'office.